

## **„Vergissmeinnicht“ spendet 4000 Euro Verein löst sein Versprechen ein**

LAER Zum letzten Mal in diesem Jahr machten sich Vorstandsfrauen des Laerer Vereins „Vergissmeinnicht – Kinder in Not“ auf den Weg, um eine großzügige Spende zu überbringen. Dank der Hilfe fleißiger Bäckerinnen und engagierter Helferinnen sowie vieler Gäste kam durch die Cafeteria während des Laerer Weihnachtsmarktes eine beträchtliche Summe zusammen.

Wie im Vorfeld versprochen, wurde der Erlös – aufgestockt um weitere Spenden – an Carolin Feismann in Darup weitergeleitet. Die Freude über die Spende in Höhe von 4000 Euro war groß, wird doch der Hospizbereich ausschließlich durch Spenden finanziert.

Der Hof der Familie Feismann wurde umgebaut, damit dort Kinder und Jugendliche, die aufgrund unheilbarer Krankheiten eine begrenzte Lebenserwartung haben, mit ihren Familien aufgenommen und betreut werden können. Sie finden medizinische und therapeutische Unterstützung durch Fachpersonal und Tiere.